
	  

sabine…  
	  

	  
	  

Née	  à	  Neuilly	  (92)	  au	  XXe	  siècle.	  
Basquo-‐Catalane	  de	  Bretagne.	  
A	  grandi	  un	  peu	  partout	  sur	  la	  	  
planète.	  
	  
École	  naAonale	  supérieure	  des	  Beaux-‐Arts.	  	  
UCAD.	  
25	  ans	  de	  méAer.	  
Fondatrice	  de	  son	  acAvité	  en	  1994	  	  
(18	  ans).	  
	  
A	  vécu	  aux	  États-‐Unis.	  	  
Bilingue	  anglais.	  	  
Étudie	  le	  Breton.	  	  
	  
	  

	  

anne…

	  

Née	  à	  Boulogne	  (92)	  au	  XXe	  siècle.	  
Bretonne,	  Corso-‐Burgonde.	  
A	  grandi	  à	  Paris	  et	  en	  baie	  	  
de	  Quiberon.	  
	  
École	  Supérieure	  de	  Journalisme.	  
24	  ans	  de	  méAer	  
(dont	  8	  en	  journalisme).	  	  
Fondatrice	  de	  son	  acAvité	  en	  1997	  
(15	  ans).	  
	  
A	  vécu	  en	  Grande-‐Bretagne.	  	  
Bilingue	  anglais.	  	  
Étudie	  la	  vie.	  

	  

impact vert
2 freelances, 1 démarche 



	  
Nature	  :	  speed.	  
	  

Profil	  
Très	  créaAve	  et	  producAve.	  	  
À	  l’écoute	  des	  gens.	  
RelaAonnel	  développé.	  
Vision	  du	  design	  graphique	  locale	  
et	  internaAonale.	  
Savoir-‐faire	  en	  termes	  de	  choix	  de	  	  
supports.	  
Suivi	  imprimerie	  pour	  que	  la	  commande	  	  
soit	  fidèle	  à	  l’a^ente	  du	  commanditaire.	  	  
	  

Pourquoi	  ce	  mé1er	  ?	  
Parce	  que	  depuis	  que	  je	  sais	  tenir	  un	  crayon,	  je	  n’avais	  plus	  d’autres	  
choix	  que	  de	  l’uAliser	  de	  façon	  créaAve.	  Je	  travaille	  avec	  plaisir	  car	  je	  
suis	  née	  pour	  cela.	  	  
	  

Défaut	  :	  ?	  
Devise	  :	  les	  pieds	  dans	  la	  terre,	  la	  tête	  dans	  les	  étoiles.	  
	  

Anecdote	  :	  travaille	  en	  musique	  pour	  se	  booster.	  
	  

	  
Nature	  :	  calme.	  
	  

Profil	  	  
Reine	  de	  la	  veille	  d'informaAon.	  	  
Twi^e	  plus	  vite	  que	  son	  ombre.	  	  
Vision	  globale	  et	  anAcipatrice.	  	  
Conceptrice-‐Rédactrice.	  	  
Bonne	  connaissance	  de	  l’impact	  visuel.	  
Bagage	  culturel	  étoffé	  depuis	  40	  ans.	  	  
Créatrice	  de	  concepts	  et	  de	  noms	  qui	  
ont	  du	  sens.	  
	  

Pourquoi	  ce	  mé1er	  ?	  
J’ai	  toujours	  été	  curieuse	  et	  mordue	  d’informaAon.	  Je	  lis	  et	  joue	  avec	  les	  
mots	  depuis	  l’âge	  de	  4	  ans.	  C’est	  ma	  passion.	  	  
La	  communicaAon	  est	  la	  base	  de	  toute	  acAvité,	  son	  enjeu	  doit	  être	  pris	  
au	  sérieux.	  
	  

Défaut	  :	  addicAon	  au	  Web.	  
Devise	  :	  viser	  la	  lune	  permet	  de	  rêver.	  
	  

Anecdote	  :	  dort	  avec	  un	  stylo	  pour	  noter	  une	  idée	  même	  la	  nuit.	  
	  
	  



	  
	  

	  	  	  	  	  	  	  www.comesdesign.com	  
sabine.comes35@orange.fr	  
	  
	  
	  

@comesdesign	  
	  
	  

Que	  penses-‐tu	  de	  Anne	  ?	  :	  
«	  Ana	  de	  Breizh	  »	  ne	  se	  contente	  jamais	  de	  l’à-‐peu-‐près,	  son	  perfecAonnisme	  
est	  légendaire.	  Elle	  se	  plonge	  corps	  et	  âme	  dans	  des	  missions	  de	  
communicaAon	  avec	  exigence	  jusqu’à	  obtenir	  l’excellence.	  Poétesse	  de	  la	  
première	  heure,	  elle	  sait	  ce	  qu’est	  la	  créa	  et	  comprend	  le	  travail	  d’un	  graphiste	  
tout	  en	  gardant	  un	  œil	  incisif	  sur	  le	  résultat	  à	  obtenir.	  Elle	  est	  souvent	  
visionnaire.	  
	  

Pourquoi	  l’environnement	  ?	  :	  	  
parce	  que	  nous	  faisons	  parAe	  d’un	  écoystème.	  En	  étant	  conscients	  de	  cet	  était	  
de	  fait	  naturel,	  nous	  pouvons	  rechercher	  la	  façon	  de	  mulAplier	  et	  partager	  nos	  
forces	  vives	  sans	  détruire	  et	  rejeter.	  C’est	  en	  Bretagne	  que	  nous	  trouvons	  le	  
plus	  d’associaAons	  et	  de	  collecAvités...	  Cet	  esprit	  de	  partage	  des	  biens	  et	  
pensées	  communs	  est	  le	  meilleur	  moyen	  de	  s’inscrire	  dans	  un	  futur	  plus	  
humain.	  La	  santé	  de	  chacun	  en	  dépend.	  
	  
	  


	  

www.scribecom.fr	  	  
contact@scribecom.fr	  
	  
	  
	  
@Scribelle	  

	  
	  

Que	  penses-‐tu	  de	  Sabine	  ?	  :	  	  
elle	  est	  très	  vive,	  très	  producAve.	  
Elle	  connaît	  et	  maîtrise	  très	  bien	  tous	  les	  aspects	  de	  son	  méAer.	  
Surtout,	  elle	  pige	  tout	  de	  suite	  ce	  que	  vous	  voulez.	  
Ce^e	  économie	  de	  temps	  est	  très	  appréciable.	  
Elle	  a	  également	  une	  vraie	  fibre	  écologique	  importante	  qu’elle	  met	  en	  
applicaAon.	  Elle	  est	  intuiAve.	  
	  

Pourquoi	  l’environnement	  ?	  :	  	  
ma	  conscience	  «	  verte	  »	  est	  née	  vers	  10	  ans	  face	  au	  fuel	  sur	  les	  côtes	  bretonnes	  
salissant	  les	  rochers	  et	  mes	  bermudes.	  L’écologie	  c’est	  la	  vie.	  En	  détruisant	  la	  
planète,	  nous	  nous	  détruisons	  nous-‐mêmes.	  Nullement	  supérieurs	  à	  la	  nature,	  
nous	  en	  faisons	  parAe	  :	  il	  faut	  donc	  savoir	  composer	  avec	  elle.	  Ses	  richesses	  et	  
nos	  acAvités	  humaines	  peuvent	  être	  complémentaires.	  C’est,	  pour	  moi,	  la	  vraie	  
intelligence.	  Ne	  pas	  soucier	  de	  notre	  impact,	  c’est	  se	  Arer	  une	  balle	  dans	  le	  pied	  !	  
	  	  



www.impact-‐vert.fr	  

pour changer d’ère


